02 15 2017 El Deber

Decomisan 58 toneladas de azúcar de contrabando

El Ministerio Público allanó una vivienda ubicada frente a la Villa Militar en Yacuiba. En este sitio encontró 580 quintales (58 toneladas) de azúcar de contrabando, proveniente de la Argentina.

El fiscal Fernando Lobos informó de que el operativo responde al conocimiento que tuvieron personeros de la Aduana Nacional, sobre la presencia de mercadería internada ilegalmente al país.

"Tramitamos la orden judicial para ingresar con ayuda de la fuerza pública, y encontramos gran cantidad de azúcar argentina, marca San Isidro" dijo Lobos.

Una de las propietarias aseguró que este producto lo obtuvo en forma de pago, por maíz argentino adeudados por comerciantes del vecino país.

Aún no se cuantificó el monto en dinero; el fiscal aseguró que, de acuerdo a las normas, se verá si corresponden sanciones penales para los propietarios de las viviendas.